

Bürgermeister Raetz weist auf den Service der Energieberatung hin. Diese wurde trotz coronabedingter Schließung des Rathauses telefonisch durchgeführt und gut angenommen.

Er informiert, dass nach den Sommerferien die Rats- und Ausschusssitzungen wieder im Ratssaal des Himmeroder Hofes stattfinden werden. Mit der aktuellen Coronaschutzverordnung sei dies nun wieder möglich!

Darüber hinaus weist der Bürgermeister auf die Licht-Aktion „Night of Light“ hin. Die Stadt Rheinbach unterstützt diese Aktion, bei der an diesem Abend die Tomburg in verschiedenen Farben angeleuchtet wird.